

チーム・ケネディからのメール概要 (36)

5月10日その1

コモンセンス・ウィークリー

草の根から黄金の州へ：RFK ジュニアのカリフォルニアでの成功を支えるボランティアたち

<https://www.youtube.com/watch?v=iYVp98f48zY>

ロバート・F・ケネディ・ジュニアは、大統領選挙キャンペーンにとって重要な節目となるカリフォルニア州での投票に、伴走者のニコールとともに正式に投票用紙に掲載されることを発表しました。

カントリー&コメディ・ナイト with ロバート・ケネディ・ジュニア

<https://www.kennedy24.com/country-and-comedy-nashville>

企業の貪欲対アメリカの家族：手ごろな価格の住宅を求めるRFK ジュニアの闘い

https://www.youtube.com/watch?v=_qlC7GnX1mU

手頃な価格の住宅危機は、今日わが国が直面している最も差し迫った問題のひとつです。ロバート・F・ケネディ・ジュニアはこの問題の深刻さを理解し、税制の改正、低金利住宅ローン、的を絞った資金援助など、多面的な解決策を提案しています。

再生農業：アメリカの健康と環境の危機に対する解決策

<https://www.kennedy24.com/revitalization>

アメリカの土壌は100年もの間、毒に侵され、浸食され、枯渇してきました。その結果、慢性疾患、生態系へのダメージ、汚染水、食料価格の高騰など、多くの問題を引き起こしています。ロバート・F・ケネディ・ジュニアは、再生農業によってこれらの問題に対処する計画を持っています。

ニコール・シャナハン、「正義のための新しい夜明け」イベントで講演

<https://www.kennedy24.com/new-dawn-for-justice>

ケネディ・キャンペーンは、全国ツアー「A New Dawn for Justice (正義の新たな夜明け)」で刑事司法改革に取り組んでいます。複数の都市で開催されるこの一連のイベントは、活動家、法律の専門家、地域社会のリーダーを集め、有意義な対話を行い、包括的な改革を提唱するものです。

5月10日その2

大胆に、勇敢に、BE HEARD 🗣️。

新しいフリー・スピーチ・コレクションで主張しましょう！<https://merch.kennedy24.com/collections/free-speech>

5月10日その3 **アメリカはもっと議論を必要としている...大きな政府による検閲ではなく！**

ロバート・F・ケネディ・ジュニアが米国議会の違憲なTikTok禁止令に対して訴訟を起こします。政治エリートは中国によるデータ盗難防止を理由としていますが、それは検閲強化のための煙幕、嘘です。

民主主義とは選挙以上のものです。民主主義は自由に入手できる情報に基づいた開かれた公開討論を必要とします。アメリカは、大きな政府の検閲ではなく、より多くの議論を必要としているのです！

チーム・ケネディがこの戦いに勝てるのは、皆さんの協力があってこそです。すでに緊急のご寄付をいただいている方も、今すぐご寄付ください！

5月11日その1 母の日おめでとう

皆さんと同じように、私と母エセルの関係にも浮き沈みがありました。年を重ねるにつれて、母が私たち家族に与えてくれた並外れたものに感謝するようになりました。実際、私は母の日のたびに母、特に「ケネディ家は決してあきらめない」という彼女の忠告に驚き、畏敬の念を抱くのです。私はそれを心に留めています。

母の日向けのキャンペーン商品はこちらをご覧ください。

https://merch.kennedy24.com/collections/moms-for-kennedy?page=1?utm_campaign=mothers_day

5月11日その2 「見る価値あり」

イーロン・マスク氏が X で爆発的な人気を誇る新作ドキュメンタリー『ボビー・ケネディとは誰だ』について「見る価値あり」とコメントしました。<https://www.kennedy24.com/who-is-bobby-video-donate>

しかし、ボビー・ケネディについての映画を見る価値以上に、11月にあなたの一票を投じ、今すぐ寄付をしてボビーを支援する価値があると感じていただければ幸いです。

あなたの寄付が、ボビー・ケネディの勢いを加速させ、継続させるでしょう。

5月12日その1

今後のイベントの紹介

ロバート・ケネディ・ジュニア：私はトランプ大統領と討論したいのか？

5月24日と25日に開催されるリバタリアン大会で、トランプ大統領を正式な討論会に招待したことをお伝えできることをうれしく思います。

特に、彼が大統領在任中に330万もの企業を閉鎖するという決断を下したこと、つまり4兆ドルもの富をアメリカの労働者や中産階級から億万長者の新たな寡頭政治へとシフトさせた動きについて話したいのです。

皆様のご支援が不可欠です。トランプ陣営は勝算を計算しているかもしれませんが、私はそのシナリオに挑戦し、アメリカの未来に対する私のビジョンを示す準備ができています。

5月12日その2

日曜祈祷会のお知らせ

5月12日その3 これは単なる討論会ではなく、アメリカにおけるリーダーシップとは何かを再定義する機会なのだ

ロバート・F・ケネディ・ジュニアが、両者が基調講演を行うリバタリアン大会において、トランプ大統領に正式に討論を挑みました。最新の世論調査を見ても明らかなように、アメリカ人は将来についての実質的な議論を望んでいます。有権者が求めているのは、現実の問題に真正面から取り組むリーダーであって、使い古された政治体制のサウンドバイトを繰り返すだけの壇上に立つリーダーではありません。

RFK Jr.が選挙の行方を変えるかもしれない討論会の準備のために、今日25ドル、50ドル、100ドルの寄付をしていただけませんか？あなたの支援は不可欠です。変化を約束するだけでなく、それを実現する明確さと活力を備えたリーダーシップの緊急の必要性を強調するのに役立ちます。

5月13日その1 これは単なる挑戦ではなく、とてつもなく大きなチャンスなのだ

この2世紀以上で初めて、無所属の候補者がホワイトハウスを狙えるようになったという、歴史的な大躍進を私たちは遂げようとしています。2大政党寡占体制に対する不満が高まり、ロバート・ケネディ・ジュニアを真の候補者として人々は位置づけ始めているのです。しかし、まだ知名度が足りません。

皆さまからのご寄付は、ポピーのビジョンをより広く伝え、有権者の皆さまに、純粋に国民を代表する候補者という選択肢があることを知っていただく機会となります。すべてのご寄付は、私たちのメッセージを増幅し、勢いを増し、ホワイトハウスに近づきます。

5月14日その1

RFK Jr.のための日曜祈祷サークルにご参加いただき、ありがとうございました！

以下は録音へのリンクです：👉👉

<https://www.youtube.com/watch?v=S78j0MbzbEo>

5月14日その2

今後のイベントの紹介

5月15日その1

バーチャルイベント「母親の祈りの円卓会議」へのご招待。私たちは、彼らの個人的、職業的な業績、信仰をどこから得ているのか、スピリチュアルな実践、そして大統領選中の母親としてのナビゲートについて話し合います。<https://us02web.zoom.us/meeting/register/tZMpdO6rpzIoEtXctiQ4BsuAX4UX213gydzF#/registration>

5月15日その2 **RFK ジュニアの伝記映画は、露骨な検閲を受けている**

ロバート・ケネディ・ジュニアの人生、環境保護活動、そして彼が大統領選に出馬する理由を描いた30分の伝記映画が公開され、すでに複数のプラットフォームで数千万回の視聴を集めています。しかし、映画の共有投稿が検閲されたという報告が殺到しています。つまりロバートの伝記映画はあからさまに検閲されているのです。フェイスブックとインスタグラムの親会社であるメタ社が、チーム・ケネディの希望と腐敗した二大政党制からの代替案というメッセージを恐れているのは明らかです。今、私たちはメタ社をカリフォルニア州北部地区連邦地方裁判所に提訴します。

チーム・ケネディがビッグ・テックの検閲に反撃するのを支援してください！今すぐ寄付をして、チーム・ケネディと一緒に立ち上がりましょう！

5月15日その3

「ロバート・ケネディ・ジュニアとは誰だ」Tシャツの紹介 <https://merch.kennedy24.com/collections/who-is-rfk-jr>

5月16日その1 **私はこの選挙に勝つことができるが、皆さんの助けなしにはできない**

今、私たちは、今後何世代にもわたって国を形作るかもしれない途方もない難題に直面しています。

このキャンペーンは、皆さんのような誠実なサポーターの寄付によってのみ前進します。これはチームワークの賜物であり、友人一人一人の100%参加なしには成り立ちません！私はこの選挙に勝つことができますが、皆さんの助けなしにはできません。

バイデンやトランプでは私たちが切実に必要としている抜本的な改革は見られないでしょう。しかし、ここにチャンスがあります。それは、私たちの統治の本質を軸に据え、民主主義の精神を若返らせ、世界規模でのわが国の地位を再構築するチャンスなのです。私たちがともに成し遂げられることは計り知れず、揺るぎないコミットメントと、私たちが共有するアメリカのビジョンの絶え間ない追求が求められています。

今日、寄付をお願いします。あなたが頼りです。

5月16日その2 **共に力を合わせれば、変化をもたらすことができる**

私が世論調査で好調を維持するにつれ、他の大統領候補者たちは非常に神経質になっていて、様々な妨害活動を行ってきています。他の候補者たちは、私がデジタル公共広場への平等なアクセスを持ち、50州すべてで投票権を獲得すれば、私が勝利する候補者になることを知っているからです。

大統領として、私たちは産業基盤と中産階級を再建します。偉大な国家を築いた企業家精神は、私の大統領就任によって復活し、報われることになるでしょう。これこそが、アメリカ国民が待ち望んでいることであり、私が世論調査で順位を上げている理由です。

私はこの選挙に勝つことができますが、皆さんの協力と支援が必要です。5ドルでも10ドルでも、あるいはソファのクッションの中にある小銭でも構いません。共に力を合わせれば、変化をもたらすことができます。

5月16日その3 2024年を揺るがず検閲論争と世論調査

コロラド州デンバー、米大統領候補 RFK ジュニアと有権者集会

5月19日午後3時(MT)、コロラド州オーロラにあるスタンレー・マーケットプレイスのザ・ハンガーで開催される、これまでで最大かつ最もエキサイティングな有権者集会に RFK Jr. と参加しましょう。

<https://www.kennedy24.com/denver-co-voter-rally>

RFK Jr. キャンペーン、テキサス州投票権獲得のための署名を提出

RFK Jr. キャンペーンは、テキサス州で投票権を獲得するため、必要数の2倍にあたる245,572人分の署名を提出しました。選挙運動にとって信じられないほどの画期的な出来事です。

<https://www.youtube.com/watch?v=KUA7-mc-l8Q>

デラウェア州、ケネディ・シャナハン陣営に門戸開放：2024年へのターニングポイントとなるか？

ケネディ＝シャナハン・チケットは、ユタ、ミシガン、カリフォルニア、デラウェアの4州で投票権を確保しました。ケネディ陣営が全国で署名集めと投票権獲得手続きを続ける中、この無所属のホワイトハウス候補が侮れない存在であることが明らかになりつつあります。

https://www.kennedy24.com/kennedy_ballot_access_delaware

ロバート・F・ケネディ・ジュニアとプライベート・レセプション

ロバート・F・ケネディ Jr. のアメリカ大統領選立候補を支援するための対面式資金調達イベントで、ロバート・F・ケネディ Jr. をご支援ください。

プライベート・レセプションでは、オードブルやカクテル、炉辺での談笑、候補者との質疑応答、記念撮影などが予定されています。ケネディ候補に会い、質問をする絶好の機会です。

<https://www.kennedy24.com/castlerock-reception>

RFK Jr. とともに明日を切り拓く：あなたの声、あなたの一票

行動を通じて明るい未来に貢献しましょう：

 RFK Jr. のための投票権を全国で確保しよう。

すべてのアメリカ人のために闘う運動に参加しましょう。

<https://www.kennedy24.com/ballot-access>

新たな世論調査で RFK ジュニアがバイデンとトランプを予想選挙人票数で上回る

ジョン・ゾグビー・ストラテジーズが有権者26,408人を対象に実施した大規模な世論調査で、ロバート・F・ケネディ・ジュニアが2024年のホワイトハウス獲得に最も有利な候補として浮上しました。

https://www.kennedy24.com/26000_voters_say_rfk_jr_can_win_it_all

メタによる RFK Jr.ドキュメンタリーへの検閲が憤慨を呼び、言論の自由への懸念が高まる
公正で開かれた政治プロセスを確保するために、私たちはテック・ジャイアントに説明責任を果たさせ、彼らが政治的偏見や政府からの圧力に基づいてコンテンツを抑圧するのを阻止しなければなりません。

<https://www.youtube.com/watch?v=6Bi-XGCLhRQ>

破綻した約束と裏取引：ウクライナ戦争に隠された衝撃の真実

何がウクライナ戦争を引き起こしたのでしょうか？メディアの論調はプーチンやゼレンスキーのような指導者個人の行動に焦点が当てられることが多いですが、歴史的背景を深く見ていくと、約束違反、戦略的失策、外交機会の逸失など、複雑な網の目が浮かび上がってきます。

ロバート・F・ケネディ・ジュニアは、NATO の拡大、米国の外交政策、そして紛争に至るまで交渉を優先させた主要人物の失敗が果たした役割を探っています。 https://www.youtube.com/watch?v=Hsa_X2zbOIM

条約を尊重し、信頼を回復する：先住民のエンパワーメントに対する RFK ジュニアのビジョン

あまりにも長い間、米国政府はネイティブ・アメリカンのコミュニティに対する義務を怠り、条約を破り、土地を盗み、部族の主権を抑圧してきました。こうした不正義に対処するには、連邦政府と先住民族の関係を根本的に転換する必要があります。

ケネディ政権の下で、その転換は、条約を尊重し、自決権を尊重し、部族の指導者と協力して土地の修復、資源の保護、文化の再生などの問題に取り組むことを約束することから始まるでしょう。

ネイティブ・アメリカンの懸念を国益に高め、現在および将来の不正を防ぐ努力をすることで、過去の傷を癒し、すべての人にとってより公正で公平な未来を築き始めることができるとケネディは信じています。

<https://www.kennedy24.com/native-americans>